
                      Исследовательская работа   

Во время Великой Отечественной войны 1941-1945 годов почти из каждой 

семьи есть люди, которые отправились на защиту своей Родины .И наша семья 

не исключение.На войне у меня был прадедушка Павлов Емельян Николаевич, 

родившийся 27 ноября 1925 года. 

Когда началась война он проходил артилерийские курсы и ,успешно их 

закончив, в 1943 году отправился на линию фронта. Емельян  входил в состав 

Гаубичной бригады 3-его Белорусского фронта и был наводчиком гаубицы и 

САУ. Из наиболее значимых сражений он участвовал  в Восточно-прусской 

операции,а именно в штурме фортов Кёнигсберга .9 апреля 1945 года он вместе 

с составом своей бригады и остальных войск Красной армии вошли в город. 

На войне мой прадедушка волей судьбы ни разу не был ранен. 

После капитуляции Германии почти весь их отряд отправили в Японию.Он 

участвовал в освобождении Монголии, Китая, и Северной Кореи. 

Он вернулся на Родину в 1949 году и был награжден орденами Красной звезды, 

медалью за Честь, Доблесть ,за победу на Германией и Японией. 

К сожалению, фотографии Емельяна у нас не сохранились. Однако мы всегда с 

уважением и благодарностью вспоминаем этого человека.И я очень горд, что в 

моей родословной есть человек,который внес огромный вклад в победу русской 

армии над противником. 

Он рассказывал множество историй о том,что было на войне.Например,был 

такой момент, когда в очередном наступлении его послали с одного фланга на 

другой, чтобы помочь в наступлении,а именно прикрывать ударами по врагу из 

артилерийских установок.Проведя успешную атаку, он узнал, что в место ,где 

он был в самом начале,и откуда его перевели на противоположный фланг, 

попала бомба, которая унесла множество жизней людей из его бригады.Он 

рассказывал, что не мог поверить в это , ведь он мог бы остаться на этом самом 

месте и уже никогда не вернутся домой. 

Мой прадед повидал все ужасы войны, познал что такое настоящий голод, 

когда они не могли получить ее по нескольким дням подряд, питаясь всем, что 

смогут найти, в том числе и охотясь на зверей, увидел, как в один момент сотни 

людей отдают свои жизни, защищая Отечество. 

Он всегда говорил, что война-самое ужасное, что может только случится, и 

всегда говорил , что поколение, которое проживет без войны-самое счастливое 

поколение.  

Все это я узнал от своего дедушки, сына Емельяна, и когда я слушал это, 

чувстовал, с каким огромным уважением говорит о своей отце мой дедушка. 

И это уважение и гордость за него так же наполняла и меня. 
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